

VIDEO: Der Saisonstart kann kommen!

2011-08-01 23:00

Martin Hämmerle ist bereit für Meisterschaft und Cup und präsentiert das neue Dress

Mit zwei Spielen gegen den FC Egg startet der FC Höchst in den Herbst. Zuerst kommt es in der Vorarlbergliga zu diesem Schlagerspiel, zehn Tage später auch im VFV-Toto-Cup. Martin Hämmerle freut sich auf diese Aufgaben ganz besonders, denn das Verletzungspech der Vorsaison bescherte bisher nur etwas mehr als eine handvoll Spiele für den FC Höchst. Im Interview beantwortet unser Abwehrstrategie die wichtigsten Fragen vor dem Saisonstart.